## Desaceleran su ritmo de ascenso las remesas (El Financiero 03/05/12)

Desaceleran su ritmo de ascenso las remesas (El Financiero 03/05/12)(Eduardo Jardón) Jueves, 3 de mayo de 2012 El envío de remesas a México se desaceleró a 1.4 por ciento anual en marzo, con lo que reportó su menor avance en ocho meses. Además, su crecimiento fue inferior a 4.6 por ciento que estimaron analistas de Banamex. De acuerdo con los registros del Banco de México, la captación de recursos provenientes de mexicanos en el exterior sumó dos mil 82 millones de dólares. El organismo indicó que durante marzo se realizaron seis millones 192 mil envíos, por un monto promedio de 336.2 dólares, 2.1 por ciento menos de los 343.5 dólares del tercer mes de 2011. Al primer trimestre, el monto de las remesas que captó el país sumó cinco mil 372.2 millones de dólares, con un crecimiento anual de 5.3 por ciento. Por entidad federativa, las mayores alzas se reportaron en Tamaulipas, Nuevo León y Baja California Sur, con 17.8, 17.5 y 16 por ciento, en cada caso. También el Distrito Federal figuró entre las entidades receptoras con mayor crecimiento en estos flujos, con 14.4 por ciento anual. Por el contrario, se reportaron bajas en Veracruz y Nayarit, de 1.9 y 0.9 por ciento, respectivamente. Los estados con mayor captación de recursos entre enero y marzo fueron Michoacán, con 538.4 millones de dólares; Guanajuato, con 498.7 millones, y Jalisco, con 462.7 millones de dólares. Estas tres entidades recibieron más de la cuarta parte del total de envíos. Analistas de Bank of America Merrill Lynch estiman que en 2012 las remesas aumentarán 5.7 por ciento. Esto, si se cumple un crecimiento de 1.9 por ciento en el PIB de Estados Unidos. En un estudio calcularon que por cada 1 por ciento de crecimiento en la mayor economía del mundo se produce un aumento en las remesas cercano a 3 por ciento.